
3 Pièces

70 m²

Réf. 5811-CRO

275 000 €

Marseille 2Eme
Appartement à vendre (13002)
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M-OI  Marseille  vous  propose  à  la  vente  en  exclusivité  ce  duplex

atypique de 70m² dans le quartier Hôtel de Ville. L'adresse du bien, la

vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les  informations  financières  sont

disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la

référence 5805-CRO (Lien direct sur les photos) Situation et contexte :

Situé en bordure du quartier animé et chargé d'histoire du Panier, Rue

Caisserie, à deux pas de la Place de Lenche et à proximité immédiate

du  Vieux-Port,  des  commerces,  restaurants,  boutiques,  transports  en

commun et grands axes routiers, cet appartement ...

M-OI  Marseille  exclusively  offers  this  unique 70m² duplex for  sale  in  the Hôtel  de

Ville district.The property address, virtual tour video, and all financial information are

available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  reference  5805-CRO

(Direct link to photos).Location and context: Located on the edge of the lively and

historic Panier district, on Rue Caisserie, a stone's throw from Place de Lenche and

in  close  proximity  to  the  Old  Port,  shops,  restaurants,  boutiques,  public  transport,

and major roads, this apartment is ideally situated.Interior description: This 69.34m²

...

MON OFFICE IMMOBILIER
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